



Paulina Vodanovic (PS): “No podemos seguir bailando al ritmo de Maduro”

OFICIALISMO. *El senador Jaime Quintana (PPD) calificó al régimen venezolano como “enemigo de Chile”.*

La senadora y presidenta del PS, Paulina Vodanovic, tras el cierre de la misión consular de Chile en Venezuela afirmó que “no podemos seguir bailando al ritmo de (Nicolás) Maduro”.

“El Gobierno chileno tiene la obligación de ser una piedra

en el zapato para el régimen de Maduro. Hay que hacer todas las denuncias en todos los foros internacionales, ir a la ONU, a la OEA, a todos lados”, agregó la legisladora en Radio Cooperativa, en referencia al asesinato en Santiago del exteniente venezo-

lano Ronald Ojeda.

El senador e integrante de la comisión de Relaciones Exteriores, Jaime Quintana (PPD), dijo en Emol que “Venezuela pasa a convertirse en un enemigo de Chile. (...) Esto Chile lo pudo haber terminado antes”.

“A partir de ahora, se hace inviable la llegada de nuevas oleadas de ese país a Chile, puesto que quien ingrese al territorio nacional lo hará siempre sin papeles y tendrá que someterse, por lo tanto, a otro régimen”, agregó el oficialista. “Hoy sí se justifica pensar en centros de internación provisoria para migrantes indocumentados y para solicitantes de refugio”. ☞